



Communiqué de Presse

Véhicule navette du CHPC

Mardi 7 Février 2017 à 15h00

Au self du site de Cherbourg

Objectif

Trouver un financement extérieur pour remplacer un véhicule à coût 0.

Moyens pour y parvenir

Suite à une expérience menée au centre hospitalier Henri Mondor de Créteil, le CHPC a entamé une démarche identique :

- Contacter les entreprises locales, privilégiées (100 entreprises et BNI, Business Network International)
- Fixer un tarif attractif pour les encarts publicitaires, l'objectif n'étant pas de développer du bénéfice mais de financer un véhicule

Suite à la prospection, 13 entreprises ont répondu favorablement et ont signé un contrat de partenariat.

Commande et flocage

Le flocage du véhicule a été réalisé par Blondeau graphie, enseigniste Cherbourgeois.

Les missions du véhicule

Ce véhicule est destiné à transporter du personnel et des analyses de laboratoire entre les sites du CHPC de Valognes et Cherbourg. Il effectuera le trajet 5 fois/jour toute l'année.

Intérêt pour les annonceurs

En terme de visibilité, c'est le message délivré qui a séduit les annonceurs locaux. Soutien apporté à l'hôpital.